

紅葉の候、エルエス会の皆様にかかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがたく御礼申し上げます。

さて、残すところ今年も後二ヶ月あまりで終わりますが、今年は色々(コロナ一色)と皆様におかれましては何かとご不自由、ご不便な日々を過ごされたことと存じ上げます。この場をお借りしまして謹んでお見舞い申し上げます。

しかし私たちには心我力があります！ 不安な事などにはすぐに送念をすることが出来て、自分の想いをそのままにそのモノへ届けていくことが出来るのです。

またNの法則の習いから何事もプラスに受け止めることが出来るようになっていくことから、どのような難事が来ましても決して屈しない強い精神力に、そして揺るぎない信念が育てられていくのです。

さらにこれからの新生活様式では何かとリモートワークなど、SNSを活用した活動があらゆる方面で主力となっけていきます。こうした中で私達が最も懸念するところが、便利さを追求するあまりに？ 大切な心を育む環境までもが省かれていくことでもあります。このように心の指標を示すものが国に、自治体に、企業に、またはご家庭などにあれば宜しいのですが、如何でしょうか？

やはりまだ心を重んじる環境がこの時代の変化について行けていないのが現実のように思えます。私達ライフステップでは心の指標となるものをNの法則の習いから皆様にお伝えしているところでもあります。また会員の皆様は心我の活用から自分なりの心の指標がつかめるようになっていくのです。

これからの時代には無くてはならないのが、この心我力なのだ。・、改めて強く感じているところでもあります。このよ  
うな時代の背景の中だからこそ、今！新たに心が問われるのではないでしようか？

今月のインスピレーション！

「今 定めよう 人生のスタンスを!!」

敬具

令和二年十一月吉日

ライフステップ会長

山下 昌弘